

平成30年6月1日

# 学校通信【さざなみ】 第428号

千代田町立東小学校

## 家庭訪問お世話になりました

5月1日から、家庭訪問が行われました。担任が各家庭を訪問し、保護者の方から家庭での子どもたちの様子をお聞きして、子どもを取り巻く様々なことをお話することができ、たいへん有意義な時間を過ごすことができました。保護者の皆さんからいただいた貴重なご意見を今後の指導に役立てていきたいと思っております。お忙しい中、本当にありがとうございました。今後も東小教育活動のご理解とご協力をお願いします。



## 2年野菜苗植え



5月に入り恒例の野菜栽培がはじまりました。この活動はJ A 邑楽・館林の全面的な協力のもとに実施されています。「J A あぐりサポート」として邑楽・館林の各学校へのサポート事業として行われています。今年も講師としてJ A から3名の方が指導に来てくださいました。2年生は、ミニトマトとなすなどを植えました。大きく育てたくさん実を付けてくれるとよいですね。



## 2年生の野菜苗植えの様子

5月15日(火)の朝行事の時間、プール開きが行われました。以前連絡した通り水泳学習は、今年から総合体育館にある温水プールを使って行われることになりました。子どもたちが自分の目標に向かって、安全に楽しく水泳学習ができるように指導していきたいと考えています。そして、子どもたち全員が自分の目標を達成して、気持ちよく泳げるようになると嬉しいです。なお、昨年度までは天候・気温・水温などによって中止になる場合がありますでしたが、今年は原則として中止はありません。各クラスから出されている予定を確認して準備をお願いします。また、温水プールを使わせていただけることになったので、水泳学習の前には大きな声で「笑顔のあいさつ」をして、感謝の気持ちを忘れずにしっかり学習して、少しでも長い距離を泳げるように頑張ってください。

## 水泳学習が 始まりました



## 温水プールでの水泳学習

## PTA親子除草 ありがとうございました

20日(日)のPTA親子除草では、上中森、下中森、上五箇、瀬戸井地区の保護者の皆様には早朝よりお世話になりました。校庭や南側の遊具の周辺がたいへんきれいになり、気持ち良く外での教育活動ができるようになりました。本当にありがとうございました。第2回目の9月は、ふれあい・萱野・木崎地区の皆様になります。9月は運動会前にもなりますので、今回同様にご協力をよろしく願いいたします。

## 6年生 国会議事堂 科学技術館見学



### 昼食中の満面の笑み

5月22日(火)に6年生が国会議事堂・科学技術館の見学に行ってきました。国会議

事堂内を案内していただき、議会の

模擬体験も行ってきました。また、昼食は第一ホテルでのバイキングをおなかいっぱい食べ、全員が素敵な思い出になったことと思います。秋の鎌倉方面への修学旅行も今から楽しみな6年生です!



### 国会議事堂前で全員の記念撮影



## 4年生 清掃センター 向井千秋記念館見学

5月24日(木)に4年生が大泉の清掃センターと館林の向井千秋記念館に見学行ってきました。

清掃センターでは毎日家庭から出るゴミがどうやって処理されたり、再利用されるようになるのかを説明していただきました。「ゴミを減らす工夫をしていきたい」と考えた子が多かったようです。

向井千秋記念館では不思議な科学体験を行ったり、プラネタリウムを鑑賞しました。4年生にとって思い出に残る有意義な一日になったことと思います。また、天気も良かったので、城沼運動公園で食べたお弁当は最高だったようです。そして、アスレチックで遊んだのも良い思い出になりました。



## 6月23日(土) ソフトバレー大会 さわやかな汗を流しましょう

6月23日(土)に毎年恒例の学年対抗ソフトバレーボール大会が行われます。授業参観・家庭訪問でお子さんのことについて話し合いが持たれたので、担任と保護者の皆様との距離も少し近づいたことと思います。今回のPTA行事であるソフトバレー大会では、担任、さらに校長・教頭をはじめ、たくさんの教職員と保護者の皆様と一緒に汗を流すことによって、さらに親睦を深めることのできる良い機会だと思います。当日だけ参加を含めて、今からでも可能ですので、たくさんの保護者の皆様の参加・応援をお待ちしています。一緒にさわやかな汗を流して素敵な1日を過ごしましょう!